

## Cillie Rentmeister: Geschlecht (ver-)lernen – interaktiv, multimedial, online

Beitrag aus Heft »2007/05: Bildung - Partizipation - Medien«

Spektakuläre Fälle, Medienberichte und wissenschaftliche Studien zeigen, dass sexuelle Belästigung und sexueller Missbrauch am häufigsten von (männlichen) Jugendlichen ausgeübt werden.

Dies ist ein Hinweis darauf, dass Jugendliche auf destruktive Weise ‚Geschlecht lernen‘. Die Webplattform [www.spass-oder-gewalt.de](http://www.spass-oder-gewalt.de) bietet Anregungen, die Jugendliche im Hinblick auf das Thema Geschlecht sensibilisieren.

(merz 2007-5, S. 55-63)